

und frischer aus, und die zierliche Gestalt, wenn auch schwächlich, drückte in ihrem ganzen Auftreten mehr Thatkraft aus. — Kurze Zeit blieb sie unthätig, dann erhob sie sich, und den obenerwähnten Brief vor sich hinlegend, fing sie an zu schreiben.

Kinderfreundschaft.

Während obiger Unterredung spielte im Garten, etwas entfernt von der Villa, am schattigsten Plat ein kleines Mädchen von etwa acht Jahren zwischen den Blumenbeeten, die sie umgaben, still vergnügt mit einer Anzahl Puppen, deren jede ihre besondere Bedeutung in den Augen ihrer kleinen Besitzerin hatte. Eine Welt voll unschuldiger Phantastie liegt oft in dem Köpfchen solch' eines einzelnen Kindes, wenn es sich selbst überlassen, gleichsam Hof hält mit seinen Vasallen, den Puppen, oder wenn eine schwer krank in das Bett gelegt wird und eine andere singend herumgetragen! Zwischen Blumen und Spielen, ge-